



Sarah

Niederkircher



Über mich

Ich bin Kindergartenpädagogin, Kinderkrippenpädagogin, Motopädagogin und Mama eines Sohnes.
Mit meiner Familie lebe ich seit ein paar Jahren in Zirl.
Die Arbeit mit Kindern und sie in ihrer Entwicklung zu beobachten und zu fördern, ist mir eine Herzensangelegenheit und macht mir große Freude.
Ich freue mich darauf, auch eure Kinder ein Stück auf Ihrem Weg begleiten zu dürfen.

Was ich an Kindern liebe ...

dass sie sich unbeschwert, vorurteilsfrei und weltoffen im Leben bewegen.
Kinder können staunen und erfreuen sich auch an den kleinen und unscheinbaren Dingen. Sie tun, was ihnen Freude macht und geben sich dabei immer Mühe es bestmöglich zu schaffen.
Wir können so viel von unseren Kindern lernen, wenn wir uns Zeit nehmen sie zu beobachten.
Jedes Kind ist einzigartig, das macht die Arbeit mit Kindern so spannend und besonders.

Qualifikationen

Elementarpädagogin (Kindergarten und Kinderkrippe)
Motopädagogin
Diverse Fortbildungen im Bereich frühkindliche Entwicklung und Förderung

Erfahrungen

2011 – 2014 Kindergartenpädagogin
2014 – 2018 Kinderkrippenpädagogin
2018 – 2020 Kinderkrippenpädagogin und Leitung einer Kinderkrippe

Meine Kurse

Bewegt die Welt entdecken

Motopädagogische Eltern-Kind-Gruppe für die Kleinsten

Gruppe 1: 0 – 7 Monate
Gruppe 2: 7 – 13 Monate

Unter Motopädagogik versteht man „Entwicklung durch Bewegung, Wahrnehmung und Erleben“. Dahinter steht ein Konzept, welches das Kind über Körper, Bewegung und Spiel in seiner Persönlichkeitsentwicklung fördert.

